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３－１

自 由 民 主 党 １番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 釈迦堂川の水害対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、台風第１９号による浸水被害を踏まえ、釈迦堂川の

整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 危機管理の強化について 危機管理部長 災 害 対 策 課

市町村の防災力強化のため、地域防災マネージャー制度の

活用を周知すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 企業の防災・減災対策支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業が行う防災・減災対策など、事業継続のた

めの支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 風評・風化対策について

１ 風評・風化対策を検証し見直しを行うべきと思うが、県 総 務 部 長 広 報 課

の考えを尋ねたい。

２ 韓国における本県への風評被害を助長する情報発信につ 知 事 〃

いて、知事の考えを尋ねたい。

五 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

１ 県は、台湾チャーター便の再開にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

２ 県は、福島空港の二次交通の充実にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 次世代移動通信規格５Ｇについて 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、第５世代移動通信システム、いわゆる５Ｇのインフ

ラの整備促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道１１８号天栄村鳳坂峠から牧ノ内地内までの区間につ

いて、整備状況と今後の見通しを尋ねたい。

八 県立高等学校の主権者教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における主権者教育の充実

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


